

evaluación para el diagnóstico

sistema de diagnóstico actuales

la versión DSM-IV-TR vigente en la actualidad, en la se hizo un esfuerzo por fijar descripciones específicas de cada trastorno incluido intentando eliminar en la medida de lo posible todas las referencias a modelos teóricos.

formas de proceder en el diagnóstico de los trastornos mentales

la primera generación de este tipo de prueba uso principalmente estrategias derivadas de las entrevistas estructuradas epidemiológicas, lo que resulto claramente inadecuado para la practica clinica cotidiana (demasiado largo, complejos, rigidos.)

cuestionario

criterios de calidad de los cuestionarios

sensibilidad
especificidad

entrevista estructurada

se hace posible la realización de entrevistas estructuradas que revisen cada uno de los criterios y dispongan de algoritmo de corrección que permitan obtener diagnóstico sin juicios clínicos ni teóricos.

entrevista semiestructurada

se refiere a su rigidez y falta de flexibilidad tan necesaria en la clinica habitual.

diagnóstico a través de la evaluación clínica

el evaluador debe considerar que, aunque resulte bastante contraintuitivo para el clínico experto, la investigación a puesto de manifiesto que son los diagnósticos obtenidos durante los procesos de evaluación.